
  

  

INSTITUTO ESTATAL ELECTORAL 
¥ DE PARTICIPACION CIUDADANA 
NUEVO LEON 

— 

SECRETARIA EJECUTIVA. 

Acta de la Sesién Extraordinaria del dia 30 de Septiembre de 2024 N 

En la ciudad de Monterrey, capital del estado de Nuevo Leon, siendo las diecisiete horas del dia 

treinta de septiembre de dos mil veinticuatro, se Ilevé a cabo la Sesion Extraordinaria en modalidad 
      

    

en linea, contando con la asistencia de siete Consejeras y Consejeros Electorales, quienes 

integraron el quérum de ley, asi como el Secretario Ejecutivo y cinco representantes de partido 5) 

politico acreditados ante el Consejo de este Instituto Electoral. 

Mtra. Beatriz Adriana Camacho Carrasco; 

Consejera Presidenta del Consejo General, 

y las Consejeras y Consejeros Electorales: 
ra 

Lic. Rocio Rosiles Mejia; “al 

Mtro. Alfonso Roiz Elizondo; 

Mtro. Carlos Alberto Pifia Loredo; 

Mtra. Martha Magdalena Martinez Garza: 

Lic. Maria Guadalupe Téllez Pérez; 

  

Lie. Alejandra Esquivel Quintero; 

Ademas, estuvieron presentes las personas representantes de los Partidos Politicos: / 

Lic. Maximiliano Isracl Robledo Suarez, del Partido Accién Nacional; ; 4 

Dr. Juan Manuel Esparza Ruiz, del Partido Revolucionario Institucional; 

Mtro. Obet Beltran Moreno, del Partido del Trabajo: 

Lie. Ricardo Iracheta Coronado, del Partido VIDA NL; \} 

Lic. Walter Gonzalez Vargas, del Partido Esperanza Social nl; 

] 
tl 

Asi como del Mtro. Martin Gonzalez Mujioz, Secretario Ejecutivo. | 

| 

Consejera Presidenta del Consejo General, Mtra. Beatriz Adriana Camacho Carr; 7 

Muy buenas tardes, siendo las diecisiete horas con tres minutos del dia treinta de septic 
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dos mil veinticuatro, damos inicio a esta sesion de caracter extraordinaria, solicito al Mtro. Martin 

Gonzalez Muiioz desahogar los dos primeros puntos del orden del dia. 

Seeretario Ejecutivo, Mtro. Martin Gonzalez Muiioz. — Con mucho gusto Presidenta. Muy 

buena tarde. E] primer punto es el registro de asistencia y declaracién de quorum. Les informo 

que existe quérum legal para sesionar y, por lo tanto, los acuerdos que Ilegaren a tomarse en y 

esta sesidn seran validos. Como segundo punto tenemos la lectura y aprobacion en su caso, del A 

proyecto del orden del dia que es el siguiente: 

1. Registro de asistencia y declaracién de quérum. 

2. Lectura y aprobacién en su caso, del orden del dia. \, 

3. Informe final de resultados del analisis cuantitativo y cualitativo de la informacion \ 

capturada en el sistema “Candidatas y Candidatos, Condceles”. 

4. Proyectos de acuerdo del Consejo General del Instituto Estatal Electoral y de 

Participacién Ciudadana de Nuevo Le6n, por el que se resuelve lo relativo a la emision 

de la normativa siguiente: 

4.1. Lineamientos para el Reclutamiento y Seleccién del Personal de la Rama 

Administrativa del Instituto; y, / 

4.2. Lineamientos para la Evaluacién del Desempefio del Personal Permanente de la reg 

Rama Administrativa del Instituto. 

wu Proyectos de resolucion del Consejo General del Instituto Estatal Electoral y de 

Participacién Ciudadana de Nuevo Leon, por los que se resuelve lo relativo a los 

procedimientos ordinarios sancionadores identificados como: 

-18/2024, \ « 5.1. POS-18/2024. \Y    5.2. POS-22/2024 

6. Proyectos de resolucién del Consejo General del Instituto Estatal Electoral y de 

Participacion Ciudadana de Nuevo Leon, por los que se resuelve lo relativo a los 

procedimientos sancionadores en materia de transparencia, identificados como: 

6.1. PSTPP-09-2024; 

6.2. PSTPP-10-2024; 

6.3. PSTPP-11-2024: 

64. PSTPP-12-2024; 

6.5. PSTPP-13-2024; y, 

6.6. | PSTPP-15-2024. 

Es el orden del dia para esta sesion. 

  

   Consejera Presidenta del Consejo General, Mtra. Beatriz Adriana Camacho Carr: 

Muchas gracias Secretario, alguien tiene comentarios sobre el proyecto del orden del di: 

  haber comentarios, solicito al Secretario lo someta a votacidn. 

S 

se 2 Sa 

   



  

  

Secretario Ejecutive, Mtro. Martin Gonzalez Mujioz. — Con mucho gusto Presidenta. Se 

  

consulta entre las Consejeras y los Consejeros Llectorales la aprobacién del proyecto del orden del 

dia, quienes estén por la afirmativa favor de levantar la mano. Ha quedado aprobado el orden del 

dia. 

Consejera Presidenta del Consejo Gencral, Mtra. Beatriz Adriana Camacho Carrasco, — 

Continuamos con el tercer punto del orden del dia, que corresponde al Informe final de 

resultados del andlisis cuantitativo y cualitativo de la informacién capturada en el sistema K 

“Candidatas y Candidatos, Conéceles”. Solicito a la Lic. Guadalupe Téllez Pérez dé lectura a 

la sintesis correspondiente. 

\ 

Consejera Electoral, Lie. Maria Guadalupe Téllez Pérez. — Gracias Consejera Presidenta, con’ 

  

gusto. “En cumplimiento a lo establecido por el articulo 15, inciso g) de los T.ineamicntos para 

uso del Sistema “Candidatas y Candidatos, Condéceles”, para los procesos electorales locales. se 

presenta el informe final de resultados de la captura de la informacién en el Sistema “Candidatas 

y Candidatos, Conéceles”, Por lo anterior, se informa que se analizaron los cuestionarios curricular 

y de identidad. utilizando la metodologia proporcionada por el Instituto Nacional Electoral para el 

  

analisis cualitativo y cuantitativo de la informacion registrada en dicho sistema. Por lo que hace al vole 

cuestionario curricular, la metodologia se dividié en la evolucién cuantitativa y cualitativa, de 5 

rubros de informacion, siendo los siguientes: El rubro de Identidad, donde se obtuvo un 

cumplimiento de 398 fotografias, es decir, un cumplimiento del 49.44%. El rubro de propuestas 

politicas, donde las personas candidatas publicaron 1,251 es decir, un cumplimiento del 51.80 %. 

El rubro de Ja trayectoria politica, donde las personas candidatas capturaron 388, es decir, el 48.19 

“% de cumplimiento. Ln el rubro de trayectoria donde las personas capturaron 388, es decir 48.19 

% de cumplimiento. E1 rubro de historial profesional y/o laboral, donde se abtuvo que las persone      
candidatas capturaron en el sistema 397, que implica el 49.37 % de cumplimiento. Y por ultimo el 

tubro de la formacion académica, en el que las personas candidatas capturaron 397, es decir, el 

49.31 % de cumplimiento, Ahora bien, en cuanto al cuestionario de identidad, se advierte que de 

los 5,406 cuestionarios obligatorios solo 2.822 fueron contestados, de los cuales 39 personas se 

autoidentificaron como indigenas, 30 personas con discapacidad, 49 personas de la diversidad 

sexual, 0 migrantes, 612 personas de la poblacion jévenes y U adultos mayores. En tal virtud. se 

  

presente el Informe del sistema Candidatas y Candidatos Condceles en los términos expuestos”. 

Es cuanto. 

Consejera Presidenta del Consejo General, Mtra. Beatriz Adriana Camacho Carrasco. — 

Muchas gracias Consejera, {alguien tiene comentarios sobre el informe?, no. Hola buenas 

tardes Consejero, qué bueno que ya se pudo conectar. 

Consejero Electoral, Mtro. Alfonso Roiz Elizondo. - Una disculpa, no sé porque no me nf} if: 

dejaba ingresar, hablé ya con los de sistemas y ya me dejé entrar; se me hace que me tenfan/ 
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inhabilitado ya no se esperaban ni un dia, hablé con los de sistemas y magicamente ya pudo 

entrar. 

Consejera Presidenta del Consejo General, Mtra. Beatriz Adriana Camacho Carrasco. — 

Que bueno, muchas gracias. Estamos ya en el cuarto punto del orden del dia que corresponde a 

los proyectos de acuerdo por los que se emite la normativa relacionada con el reclutamiento y 

selecci6n, asi como para la evaluacién del desempeiio del personal de este instituto. Solicito al oe
 

Mtro. Martin Gonzalez Mufoz dé lectura a la sintesis correspondiente. 

Secretariv Ejecutivo, Mtro. Martin Gonzalez Mufioz. - Con mucho gusto Presidenta. Me 

   

  

permito dar fe de la llegada del Mtro. Alfonso Roiz Elizondo a las 17:13 horas. “Los articulos' 

Cuarto y Quinto ‘Iransitorios del Reglamento de Trabajo de este Instituto, disponen__ 

respectivamente, que la Comisién de Administracion dehera presentar ante este Consejo General” \ 

a mas tardar el 30 de septiembre de 2024, los Lineamientos para el reclutamiento y seleccion del 

personal de la rama administrativa de este Instituto, asi como los relativos a la evaluacién del 

desempefio del mismo. En cumplimiento a lo anterior. en los proyectos se propone, por una parte, 

la emision de los Lineamientos para el reclutamiento y seleccién del personal de la rama 

administrativa, en los que se establecen los criterios y mecanismos para ocupar los puestos Fav 

vacantes, asi como la regulacién del procedimiento de reclutamiento y seleccién de personal 

idéneo, el cual deberé cumplir con los principios de efectividad, imparcialidad, igualdad laboral y 

no discriminacién, conforme a la Norma 25; y, por otra parte, la emision de los Lineamientos para 

la evaluacién del desempefio del personal permanente de la rama administrativa, en los que se 

  

regulan los mecanismos y operacion de la Evaluacion del Desempefio del personal que ocupe un 

cargo 0 puesto permanente de la Rama Administrativa™. En tal virtud, se presenta a consideracion 

de este Consejo General los proyectos de acuerdo y sus anexos en los términos expuestos. 

   Consejera Presidenta del Consejo General, Mtra. Beatriz Adriana Camacho Carrasco. — 

Muchas gracias Secretario, alguien mas tiene comentarios sobre alguno de los proyectos?, al no 

haber comentarios solicito al Secretario lo someta a votacion. 

/ 

o 
Secretario Ejecutivo, Mtro. Martin Gonzalez Mufioz. — Con mucho gusto Presidenta. En 

virtud de que los proyectos se encuentran agrupados en un solo punto del orden del dia. lo 

someteré a votacion en su conjunto; salvo que alguna o alguno de los Consejeros deseen votar 

por separado alguno de ellos, de no ser a: 

  

se consulta la aprobacién de los proyectos de 

acucrdo por los que se resuclve lo relativo a la emisién de la normatividad siguiente: Los 

Lineamientos para cl Reclutamienta y Seleccién del Personal de la Rama Administrativa, iN 

Instituto; y, Lineamicntos para la Evaluacion del Desempefo del Personal seman t 

Rama Administrativa del Instituto. Favor de manifestar el sentido de su voto al cscuchar su 

nombre {Mtra. Beatriz Adriana Camacho Carrasco? ie 

favor. a 
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Secretario Ejecutivo, Mtro. Martin Gonzalez Muiioz. - {Lic. Rocio Rosiles Mejia? 

Consejera Electoral, Lic. Rocio Rosiles Mejia. — A favor. 

Secretario Ejecutivo, Mtro. Martin Gonzalez Munoz. — {Mtro. Alfonso Roiz Elizondo? 

Consejero Electoral, Mtro. Alfonso Roiz Elizondo. — A favor. ri 

Secretario Ejecutivo, Mtro, Martin Gonzalez Muitoz. - ;Mtro. Carlos Pifia Loredo? 

Consejero Electoral, Mtro. Carlos Alberto Pita Loredo. — A favor. 

Secretario Ejecutivo, Mtro. Martin Gonzalez Mujfioz. - ;Mtra. Martha Martinez Garza? 

Consejera Electoral, Mtra. Martha Magdalena Martinez Garza. - A favor. 

O 
Sceretario Ejecutivo, Mtro. Martin Gonzalez Munoz. - ;Lic. Guadalupe Téllez Pérez? 

Consejera Electoral, Lic. Maria Guadalupe Téllez Pérez. — A favor. 

Secretario Ejecutivo, Mtro. Martin Gonzalez Muiioz. - Lic. Alejandra Esquivel Quintero? 

Consejera Electoral, Lic. Alejandra Esquivel Quintero. — A favor. ey 

Sceretario Ejecutivo, Mtro. Martin Gonzalez Mufioz. — Ha quedado aprobado por unanimidad. 

(Se anexa a la presente los documentos integros antes mencionados, como Ancxo Numero 

Uno). 

Consejera Presidenta del Consejo General, Mtra. Beatriz Adriana Camacho Carrasco, — 

Continuamos con el quinto punto del orden del dia que corresponde a los proyectos de resolucion \ 

por los que se resuelven dos procedimientos ordinarios sancionadores. Solicito al Mtro, Martin 
YQ 

\ Gonzalez Mujioz dé lectura a la sintesis correspondiente. 

Secretario Ejecutivo, Mtro. Martin Gonzalez Muiioz. — Con mucho gusto Presidenta. “Los 

pasados 4 y 19 de abril, se recibieron dos escritos de denuncias, una promovida por el partido 

Movimiento Ciudadano en contra de Adrian Emilio de la Garza Santos, Patricio Eugenio 

Zambrano de la Garza y el Partido Revolucionario Institucional: y la otra promovida por Luis Raul NS 

Gutiérrez Zapién, Director de Control Interno ¢ Investigacién de la Contraloria Municipal de 

Monterrey, Nuevo Leon en contra del citado de la Garza Santos, las cuales fueron registradas como 

procedimientos ordinarios sancionadores con las claves POS-18/2024 y POS-22/2024, 

respectivamente; ambas por el presunto uso indebido de recursos ptblicos, la primera con motivo 

de aportaciones de servidores publicos a favor de una campaiia y la segunda por el ard a 

para fines electorales de personas servidoras publicas adseritas a distintas Direcci del 

municipio de Monterrey y de programas sociales. En los proyectos se propone declarar la 

inexistencia de las conductas denunciadas, por las siguientes consideraciones, Por lo que hace al / / 

procedimiento ordinario sancionador 18 de 2024, se consideré, respecto a los hechos atribuidos af Mi 

ciudadano Adrian Emilio de la Garza Santos, que el solo acto de aportacién denunciado, no fe /| 

; F ly 
Sas, 5 - 
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puede traducir en una vulneracién a los principios de neutralidad y de equidad en la contienda que 

tutela el articulo 134 de la Constitucién Federal; y en cuanto a los hechos atribuidos a Patricio 

Eugenio Zambrano de la Garza y el Partido Revolucionario Institucional, estos no tenian el caracter 

de persona servidora piblica que tuvicran a su disposicién recursos publicos. Por otro lado, 

respecto al procedimiento ordinario sancionador 22 de 2024, se estimo que de las pruebas 

aportadas y recabadas por esta autoridad no se tiene por acreditado que la aplicacion de los recursos 

denunciados hubiere sido con fines electorales”. En tal virtud, se presenta a consideracién de este NN 

Consejo General, los proyectos de resolucin en los términos expuestos. 

Consejera Presidenta del Consejo General, Mtra. Beatriz Adriana Camacho Carrasco, — 

Gracias Secretario. zalguien tiene comentarios sobre alguno de los proyectos?, al no haber 

comentarios solicito al Secretario lo someta a votacion 

  

Secretario Kjecutive, Mtro. Martin Gonzalez Muiioz. — Con mucho gusto Presidenta. En 

virtud de que los proyectos se encuentran agrupados en un solo punto del orden del dia, lo 

someteré a votacion en su conjunto: salvo que algun o alguna Consejeria considere votarlos por 

senarado; de no ser asi, se consulta la aprobacién de los proyectos de resolucién por los que se 

resuelve lo relativo a los procedimientos ordinarios sancionadores identificados como: POS-18 ron 

y POS-22 ambos de 2024. Favor de manifestar cl sentido de su voto al escuchar su nombre. 

Perdon, me falto el segundo punto que tiene que ver con no, es correcto. Disculpe regreso. Por 

los que se resuelve lo relativo a los procedimientos ordinarios sancionadores identificados como 

POS-18 y POS-22 ambos de 2024, una disculpa. Favor de manifestar el sentido de su voto al 

escuchar su nombre. ;Mtra. Beatriz Adriana Camacho Carrasco? 

Consejera Presidenta del Consejo General, Mtra. Beatriz Adriana Camacho Carrasco. — A 

favor. 

Secretario Ejecutivy, Mtro. Martin Gonzalez Mufioz. - Lic. Rocio Rosiles Mejia? 

  

Consejera Electoral, Lic. Rocio Rosiles Mejia. — A favor. 

  Secretario Ejecutivo, Mtro. Martin Gonzalez Muiioz. — ,Mtro. Alfonso Roiz Elizondo? 

  

Consejero Electoral, Mtro. Alfonso Roiz Elizondo. — A favor. 

  

Secretario Ejecutivo, Mtro. Martin Gonzalez Munoz. - ;Mtro. Carlos Pifia Loredo? 

Consejero Electoral, Mtro, Carlos Alberto Piiia Loredo. — A favor. 

Secretario Ejecutivo, Mtro. Martin Gonzalez Muiioz. - ;Mtra. Martha Martinez ange i 

Consejera Electoral, Mtra, Martha Magdalena Martinez Garza. — A favor. 

Secretario Ejecutivo, Mtro. Martin Gonzalez Muiiz. - ;Lic. Guadalupe Téllez Pérez? 

Consejera Electoral, Lic. Maria Guadalupe Téllez Pérez. — A favor. 

  
i 6 
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Secretario Ejecutivo, Mtro. Martin Gonzalez Muiioz. - Lic. Alejandra Esquivel Quintero? 

Consejera Electoral, Lic. Alejandra Esquivel Quintero. — A favor. 

Secretario Ejecutivo, Mtro. Martin Gonzilez Mufioz. — Han quedado aprobados por 

unanimidad. (Se anexa a la presente los documentos integros antes mencionados, como Anexo 

Numcro Dos). 

Consejera Presidenta del Consejo General, Mtra, Beatriz Adriana Camacho Carrasco. — 

Corresponde ahora el desahogo del sexto punto del orden del dia, que son los proyectos de 

resolucién por los que se resuelven seis procedimientos sancionadores en materia de transparencia. 

Solicito a la Lic. Alejandra Esquivel Quintero dé lectura a la sintesis correspondiente. 

  

Consejera Electoral, Lic. Alejandra Esquivel Quintero. — Enseguida Consejera Presidenta. G 

14 y 15 de agosto de 2024, se recibieron seis oficios por parte del Instituto Estatal 

Transparencia, Acceso a la Informacion y Proteccién de Datos Personales, notificando que el Pleno 

de dicho Instituto, resolvié cinco procedimientos de incumplimientos de obligaciones de 

transparencia y un recurso de revision, relacionados con los partidos Morena, Verde Ecologista de 

México y Movimiento Ciudadano, en los que se determind el incumplimiento a diversas 

n, remitiendo las constancias hy 

respeclivas a este instituto para la determinacion, en su caso, de la sancién correspondiente. Con 

  

obligaciones en materia de transparencia y acceso a la inform: 

motivo de lo anterior, se iniciaron los procedimientos sancionadores en materia de transparencia 

y acceso a la informacion, identificados con los numeros PSTPP-09, 10, 11, 12, 13 y 15 de 2024; 

respecto a los cuales, una vez agotados los tramites correspondientes. se ordend dictar las 

resoluciones definitivas. Asi, atendiendo a lo determinado por el INFONL, en los proyectos se 

propone tener por incumpliendo sus obligaciones de transparencia y acceso a la informacion a las 

\ 
Informacion Publica del Estado, a los partidos politicos Morena, Verde Ecologista de México hs \ 

Movimiento Ciudadano, asi como por la omisin en la entrega de la informacion solicitada por uy 
aN 

particular. Por lo anterior, en los proyectos de resolucién se propone la imposicién de una 

que se encuentran constrefiidos como sujetos obligados por la Ley de Transparencia y Acceso a la 

   

Amonestacion para los partidos Morena y Verde Ecologista de México, asi como Apercibimiento 

al partido Movimiento Ciudadano, en términos del articulo 351, fracciones | y II de la Ley { 

Electoral para el Estado”. En tal virtud, se presentan a consideracién de este Consejo General los hy 

proyectos de resoluciones en los términos expuestos. ['s cuanto Consejera Presidenta. 

Consejera Presidenta del Consejo General, Mtra. Beatriz Adriana Camacho Carrasco. — 

Muchas gracias Consejera, {alguien tiene comentarios sobre los proyectos?, al sa cal 

comentarios solicito al Secretario lo someta a votacién. 

Secretario Ejecutivo, Mtro. Martin Gonzalez Mufoz. — Con mucho gusto Presidenta. 

Igualmente, en virtud de que como los putos anteriores, los proyectos se encuentran agrupados 

  

en un solo punto del orden del dia, lo someteré a votacion en su conjunto; salvo que algino / 

alguna Consejeria desee votarlos por separado, de no s 

  

al 

  

si, se-consulta la aprobacion de los/ / 
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proyectos de resolucién por los que se resuelve lo relativo a los procedimientos sancionadores 

en materia de transparencia, identificados como: PSTPP-09, 10. 11, 12, 13 y 15 todos del 

2024. Favor de manifestar el sentido de su voto al escuchar su nombre {Mtra, Beatriz Adriana 

Camacho Carrasco? 

Consejera Presidenta del Consejo General, Mtra. Beatriz Adriana Camacho Carrasco. — A 

favor. 

Secretario Ejecutivo, Mtro. Martin Gonzalez Mujiz. - Lic. Rocio Rosiles Mejia? \ 

Consejera Electoral, Lic. Rocio Rosiles Mejia. — A favor. 

Secretario Ejecutivo, Mtro. Martin Gonzalez Mujioz. —;,Mtro. Alfonso Roiz Elizondo? 

Consejero Electoral, Mtro. Alfonso Roiz Elizondo. — A favor. 

Secretario Ejecutivo, Mtro. Martin Gonzalez Muiioz. - ;Mtro. Carlos Pifia Loredo’? 

  

Consejero Electoral, Mtro. Carlos Alberto Pifia Loredo. — A favor. 

Secretario Ejecutivo, Mtro. Martin Gonzalez Muiioz. - ;Mtra. Martha Martinez Garza? 

Consejera Electoral, Mtra. Martha Magdalena Martinez Garza. — A favor. ray 

  Scerctario Ejccutivo, Mtro. Martin Gonzalez Mufioz. - jLic. Guadalupe Téllez Pérez? i 

Consejera Electoral, Lic. Maria Guadalupe Téllez Pérez. — A favor.   
Secretario Ejecutivo, Mtro. Martin Gonzalez Muiioz. - jLic. Alejandra Esquivel Quintero? 

Consejera Electoral, Lic. Alejandra Esquivel Quintero. — A favor. 

Secretario Ejecutivo, Mtro. Martin Gonzalez Mujioz. — Han quedado aprobados por 

unanimidad. (Se anexa a la presente los documentos integros antes mencionados, como Anexo tN, 

Numero Tres). { of 

Consejera Presidenta del Consejo General, Mtra. Beatriz Adriana Camacho Carrasco. — 

Habiendo agotado los puntos del orden del dia, agradezco a todas y todos ustedes su participacién. 

Con lo anterior, y siendo las diecisiete horas con veinticinco minutos del dia 30 de septiembre de 

dos mil veinticuatro, se declara la clausura de la Sesion Extraordinaria. Firmamos para constancia. 

YO, Miro. Martin Gonzalez Mufioz, en mi calidad de Secretario Ejecutivo del Instituto Fstatal e 

Electoral y de Participacién Ciudadana de Nuevo Leén, y con base en el audio y video de la sesié b WW 

  

Instituto en Sesién Ordinaria celebrada el veintiocho de octubre de dos mil veinticuatro; lo ai teyioy 4 

de conformidad con lo establecido en los articulos 103 fraccion | de la Ley Electoral pdra el, “st lo /,    
 


